

Aus den Sektionen

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Pionier : Zeitschrift für die Übermittlungstruppen**

Band (Jahr): **3 (1930)**

Heft 9

PDF erstellt am: **19.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Zentralvorstand.

Der Zentralvorstand ladet die Delegierten aller Sektionen ein zur

Delegiertenversammlung

auf 14. September 1930, vormittags 9.45 Uhr, nach *Bern*.

Lokal: Restaurant zum «Sternenberg», Schauplatzgasse 22 I, Bern (Stammlokal der Sektion Bern).

Die Traktandenliste wird den Sektionen noch zugestellt.

Wir verweisen auch auf die Mitteilungen der Sektion Bern, welche den Delegierten und dem Zentralvorstand nach getaner Arbeit noch eine Abendunterhaltung im Kreise der Sektion bietet.

Der Zentralvorstand.

Aus den Sektionen.

BERN/MITTEILUNGEN.

Abendunterhaltung am 14. September im Rest. zum «Sternenberg». Anlässlich der Tagung der Delegierten und des Z. V. vom 14. September in Bern erachtet es der Vorstand als seine Pflicht, die Mitglieder der Sektion Bern zu einem Rendezvous mit den Abgeordneten von Basel, Zürich und Schaffhausen aufzurufen! Wir wollen den Erwählten des E. M. F. V. nach einem strengen Tag einige fröhliche Stunden bereiten, sei es beim Austausch alter Erinnerungen, sei es bei einem guten Tropfen oder bei frisch-fröhlichem Tanze. Daher, Kameraden, erscheint mit Euren Frauen und Bräuten um 16 Uhr in unserem Stammlokal Restaurant zum «Sternenberg», Schauplatzgasse 22, im ersten Stock. Zum Wiederholungskurs einrückende Funker sind herzlich willkommen!

Der Vorstand.

Monatsversammlung vom 22. August 1930. Der Besuch der Monatsversammlung der Sektion Bern war ein sehr guter, denn einerseits war das Interesse unter den Mitgliedern für die Hochgebirgsübung ein reges, andererseits interessierte die Versammlung, über den so glänzend durchgeführten Europarundflug-Nachrichtendienst das Urteil der beteiligten Kreise zu vernehmen.

FUNKER! Besucht unser Stammlokal
Restaurant zum Sternenberg

Schauplatzgasse 22

NB. Jeden Freitag 20 Uhr Stamm!

Unser Präsident Kamerad Bättig orientierte vorerst über die Uebung vom Samstag und Sonntag, welche ebenfalls ein Sportereignis für unsere Sektion zu werden verspricht.

Ebenso konnte mitgeteilt werden, dass verschiedene Sektionen des S. A. C. sich für diesen Hochgebirgsversuch mit «Drahtloser» stark interessieren.

Was den Verkehrsdienst am Europarundflug anbelangt, so konnte der Präsident feststellen, dass der Verkehr in allen Teilen und zur Zufriedenheit aller Instanzen gelungen ist. Das Europarundflug-Organisationskomitee hat denn auch in einem schönen Schreiben der Sektion Bern den Dank ausgesprochen, ebenso konnte man vernehmen, dass auch die Zentralflugleitung in Berlin in anerkennenden Worten dem hiesigen Organisationskomitee die erstklassige Durchführung des Nachrichten- und Wetterdienstes des Platzes Bern verdankt hat. Da finanzielle Ergebnis für die Sektion Bern beläuft sich auf etwa 150 Fr.

Zum Schlusse der Versammlung konnte Herr Steinemann im Namen des Organisationskomitees der Sektion den persönlichen Dank für die Mitarbeit überbringen, welcher durch die Uebergabe eines sehr schönen gravierten Zinntellers an die Sektion bekräftigt wurde. *el.*

Wiederbeginn der Sendeübungen und Morsekurse: Mittwoch, den 10. September, 20 Uhr. Sendeübungen in der Funkerhütte und Munzingerschulhaus. Morseübungen im Sekundarschulhaus Spitalacker (Parterre). Anfänger haben sich beim Morsekurs zu melden, Vorgerücktere zu den Sendeübungen.

Im weitem findet jeden Donnerstagabend, 20 Uhr, von der Funkerhütte aus ein Kurzwellenverkehr mit der Sektion Basel statt. *Der Vorstand.*

Bücherschau.

Erhaltene Zeitschriften:

„*De Re Bellica*“, Nr. 1. Militärzeitschrift für das spanische Sprachgebiet, herausgegeben von Oberstlt. J. C. Guerrero (Militär-Attaché der peruanischen Gesandtschaft Berlin) und General von Westhoven, Berlin. Enthält sehr interessante Artikel in spanischer Sprache über: Positions- oder Stellungskrieg? Heerescavallerie. Angriff und Verteidigung eines Infanteriebataillons. Unterseebootkrieg. Jagdflugzeuge. Das automatische Gewehr der Waffenfabrik Solothurn. Der Ausbruch des Weltkrieges (von J. C. Guerrero) und seine Aufmarschpläne (Operationsplan des Grafen von Schlieffen, 1905).

Interessenten für diese Zeitschrift belieben sich an die Administration zu wenden.

Redaktion: *E. Brunner*, Basel — *A. Vogel*, Bern — *A. Sauter*, Zürich
E. Abegg, Zürich.

WO VERKEHREN DIE PIONIERE?
BEI MICHEL IM ZUNFTHAUS ZUR ZIMMERLEUTEN

ZÜRICH 1, RATHAUSQUAI 10 — Bekannt für seine Spezialitäten aus Küche und Keller
Stammlokal der Sektion Zürich 20